



Oposición mexicana asegura que mantendrá alianza rumbo a elección del 2024



La alianza de la oposición mexicana Va por México afirmó este jueves que se mantendrá unida rumbo a la próxima elección presidencial de 2024, aunque en las elecciones locales del 5 de junio solo ganaron dos de las seis Gobernaciones en disputa.

“Seguimos aquí firmes y comprometidos los tres partidos políticos que integramos la coalición Va por México (...). En 2023, vamos a ganar Estado de México y vamos a ganar Coahuila, y en 2024 vamos a llegar a la Presidencia”, señaló en conferencia de prensa Alejandro Moreno, líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI).